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Niederschrift  

über die öffentliche Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Lehe 
am Dienstag, 10. Juni 2014, im Feuerwehrgerätehaus Lehe 

 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 20:45 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau Ulrike Beste als Vorsitzende 
Herr Rolf Thiede 
Frau Anke Thiede 
Frau Gudrun Kring 
Frau Frauke Jacobs 
Frau Gisela Nielsen 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Wolfgang Großmann 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Tagesordnung öffentlich 
 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift vom 07.11.2013 
3. Mitteilungen 
4. Beratungen über anstehende Veranstaltungen 
5. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 07.11.2013   
 
Die Niederschrift vom 07.11.2013 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
Einstimmig 
 
 
TOP 3. Mitteilungen   
 
Rückblickend wird auf die letzten Veranstaltungen geschaut: 
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Adventsveranstaltung für Kinder (Backen), Adventsfeier für Senioren, Begrüßungsver-
anstaltung für Neugeborene, Filmnachmittag, Seniorenausflug. Alle Veranstaltungen 
verliefen ohne Komplikationen, die Teilnahmerzahlen steigen von Jahr zu Jahr. 
 
Frau Nielsen und Frau Beste berichten von einer Kulturausschusssitzung der Gemeinde 
Lunden, an der sie als Gäste teilgenommen haben. Hier wurde über das Kinderferien-
programm der kommenden Sommerferien beraten. Da aus Lehe auch immer viele Kin-
der diese Angebote nutzen, boten sie Hilfe bei der Durchführung an und baten um ein 
Angebot, welches dann auch in Lehe stattfinden könne. Es wurde der Bau von Insek-
tenhotels vorgeschlagen. Die Aktion könne dann auf dem Gelände der Feuerwehr Lehe 
stattfinden. Der Vorschlag kam in Lunden gut an, er wird in die Planung mit einbezogen, 
Lehe bekommt Bescheid, sobald der Termin feststeht. 
 
 
TOP 4. Beratungen über anstehende Veranstaltungen   
 
Die Radtour ist für Anfang September geplant. Kurt Kring hatte sich bereits im Vorwege 
bereit erklärt, die Tour auszuarbeiten. Es wird besprochen, dass es dieses Jahr eine 
„Natur-Fahrt“ werden wird. Herr Thiede erkundigt sich bei der Kreisjägerschaft, ob sie 
bereit wären, während einer Rast einen kleinen Vortrag über die dortige Tierwelt zu hal-
ten und bei Herrn Löbkens wegen eines Imkervortrags. Herr Thiede hat weiterhin Kon-
takt zu einem Falkner, den er hierzu auch anfragt. 
Im letzten Jahr kam von vielen Tourteilnehmern die Frage, wo sie denn eine Startge-
bühr bezahlen sollten/könnten. Es wird diskutiert, ob dieses Jahr erstmalig eine Gebühr 
erhoben werden sollte. Da noch nicht sicher ist, ob die Vorträge alle ohne Kosten sein 
werden, einigt man sich auf eine Startgebühr von 3,00 € pro Erwachsenem. 
 
 
TOP 5. Eingaben und Anfragen   
 
Es liegen keine Eingaben oder Anfragen vor. 
 
 
 

 
 
 
 

__________________________________ 
Ulrike Beste 

Vorsitzende und Protokollführerin 
 
 


